

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711094 - MUHAMMAD FURQON NURSETYA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	utk visus jaraknya brp meter dek, itu terlalu dekat, visus yg normal brp, kok bingung, lalu posisi pemeriksaan harusnya gmn duduknya, konjunktiva palpebra blm diperiksa , kornea periksanya namanya keratoskop dik, dx kerja kok cm konjunctivitis aj, hrsnya ODSnya disebut, penyebabnya apa disebut, ini krn px fisiknya ga baik, trus obat blm ditulis dan blm edukasi ke pasien.belajar lagi ya
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	PF: px ROM MTP tidak dilakukan, tes bisik dilakukan jangan terlalu dekat dengan telinga pasien ya dek dan jangan terlalu keras membisikannya//PP benar interpretasi benar//dx tidak tepat rheumatoid arthritis?// th masih kurang lengkap
IPM 2 THT	px otoskop telinga kiri harusnya pake telinga kiri jangan kanan, cuci tangan jangan lupa, biasakan baca perintah soal secara lengkap, ada permintaan DD yg tidak disebut, famakoterapinya masih ndak ok, amox koq 2x1 itu gimana, ada ya obat namanya dekongestan?? plus kurang antipiretik
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	penunjang kurang lengkap yang standar puskesmas, dosis metformin 20 mg gak ada lho furqon, edukasi dilengkapi lagi terkait dengan kegawatan kasus hipo/hiperglikemia
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	ax sudah bagus, px neurologis kurang lengkap(belum px kekuatan oot/reflek fisio/patologis di kedua ekstremitas/pxcranialis) dd tidak tepat
IPM 5 KARDIOVASKULER	belum menanyakan r.sosial, pemasangan ekg salah: V4 dan V5 warnanya tertukar (ingat: V4 yg coklat bukan hitam), V5 dan V6 juga harusnya diletakkan di linea axilaris ante dan media, njenegan terlalu geser ke kanan sehingga v5 tidak pas di linea axilaris ante dan malah v6-nya yg terletak di linea axilaris ante, dx tidak tepat (STEMI-nya belum disebutkan lokasinya dan belum disertai dengan HT grade 1, vasodilatornya apa tidak diperinci dan dosisnya tidak ada, dan tx lain tidak disebutkan.belum apa2 kok wis ijin remed ki piye:)
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	Anamnesis: perjalanan penyakit dari awal hingga sekarang kurang digali, yang memperingan belum dijawab pasien, ; Melakukan tes/prosedur: menyebutkan 3 tapi interpretasi hanya benar 1 ; Diagnosis: gradenya salah, banding ok ; Farmakoterapi: hanya salbutamol; Komunikasi: cukup ; Profesional: rujuk/konsul jika tidak ada perbaikan.
IPM 7 INTEGUMEN	Anamnesis cukup bagus, hanya riwayat atopi keluarga sebaiknya ditanyakan lebih detail. Pemeriksaan fisik benar, deskripsi UKK belum benar. Diagnosis dan DD tidak tepat. Terapi tidak tepat.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum tanya kebiasaan pasien. pasien sudah dianamnesis kok masih tanya kesadarannya, apa tdk bisa disimpulkan sendiri? menghitung nadi dan respirasi kok tdk lihat jam. px abdomen urutannya IAPP ya. pilihan obat kurang tepat, penulisan resep tdk lengkap pada signatura.
IPM 9 GENITOURINARIA	usulan benar (2) TAPI INTERPRETASI TIDAK TEPAT, tolong pelajari lagi ttg BNO IVP dan interpretasinya ya. diagnosis salah (infeksi sal kemih atas). tidakan anda salah mau merencanakan pungsi suprapubik